



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

# **El Grupo Municipal del PP recibe el pleno respaldo de los afiliados**

**Vinaròs, 14 de junio de 2008**

El Partido Popular de Vinaròs, al cumplirse un año de la toma de posesión de la actual corporación, ha celebrado durante toda la mañana de hoy sábado, una convención de trabajo en la que ha analizado el el trabajo realizado por el grupo municipal y el nivel de cumplimiento del equipo de gobierno.

El presidente local, Enrique Chaler abrió las intervenciones de la convención que ha servido tanto para presentar los trabajos realizados en los últimos meses por las diferentes áreas del partido e introdujo el análisis en profundidad del primer año de la presente legislatura que llevó a cabo el portavoz municipal Juan Bautista Juan.

En la larga y detallada exposición realizada por Juan, repasó las acciones llevadas a cabo por el Grupo Popular y las valoraciones sobre el equipo de gobierno destacó el deterioro en la gestión municipal, especialmente por la falta absoluta de planificación por parte del gobierno bipartito.

Juan se lamentó de que el gobierno vinarocense no escuche a la oposición pero mucho más lamentable es que ni siquiera hace caso a las demandas ciudadanas y convierte en problemas lo que deberían ser soluciones.”

En el transcurso de la convención, según nos manifestó el Secretario General Mariano Castejón, participaron activamente muchos de los afiliados asistentes, siendo diversos los temas tratados, especialmente merecieron interés los vinculados a la planta de gas, reforma del paseo, reforma del mercado municipal y los incumplimientos del equipo de gobierno.

La convención abordó también en sus conclusiones la planificación del grupo municipal, concretando las futuras acciones a llevar a cabo y la presentación de proyectos concretos y sugerencias en la línea de colaboración con el gobierno municipal, pero sin renunciar a la labor que como oposición corresponde al PP, fiscalización de la gestión y crítica cuando corresponda, para reclamar especialmente el cumplimiento de cuanto se anuncia y promete pero que luego no se ejecuta.

Otras conclusiones atañen a la estructura y funcionamiento del partido, que pasan por definir nuevas estrategias con el aumento de las reuniones sectoriales y acortar la periodicidad en conocer las inquietudes y propuestas de la problemática específica de los diferentes sectores de la localidad. También se estimó en organizar convenciones para el tratamiento monográfico de los temas que más preocupan a los vinarocenses.

El trabajo que durante este año ha venido desarrollando el grupo municipal fue ampliamente respaldado por los asistentes que llenaron la sede local del partido, aunque se estimó que no siempre llega a conocerse por la ciudadanía en general. Por este motivo se acordó la edición de una publicación informativa periódica que recogerá el resumen de las acciones realizadas, las propuestas y las críticas hacia la gestión o inoperancia del equipo de gobierno.